

# 8 Tage Irland - Reisebericht

## Reisebericht: 19.08. - 26.08.2010

Mit Lufthansa starteten wir am frühen Morgen ab Dresden via Frankfurt nach Irland. Noch vor Mittag landeten wir in der irischen Hauptstadt Dublin. Erster Punkt des Besuchsprogrammes war das Trinity College mit dem berühmten Book of Kells, einer beeindruckenden Bibliothek und weiteren Gebäuden der Universität.

Anschließend besuchten wir die St.Patricks Kathedrale, die Stadtrundfahrt durch das quirlige Dublin endete später am Guinness Storehouse der berühmten Brauerei, wo im Museum der Brauprozess erlebbar gestaltet ist. In der obersten Etage kann man bei einem Pint of Guinness den Blick über die Dubliner Skyline genießen. Bei einem leckeren Abendessen im Hotel Mespil ließen wir den Anreisetag ausklingen.

Der nächste Tag führt uns an die Westküste in die Grafschaft Kerry. Wir machten einen Zwischenstopp in Kilkenny und besuchten den Rock of Cashel, den geschichtsträchtigen Sitz der Könige von Munster. Schönes Wetter begleitete uns an diesem Tag, das Ballygary House in Tralee war unser Traumhotel für zwei Nächte.

Am 3. Reisetag waren wir auf einer der schönsten Panormastrassen Europas, dem Ring of Kerry unterwegs. Der Besuch von Muckross House im Killarney Nationalpark, einem alten Herrnsitz war nur einer der vielen Höhepunkte.

Am Tag darauf waren wir auf der Dingle Halbinsel unterwegs, ein Strandspaziergang am Inch Beach, der Besuch des Gallarus-Oratoriums u.v.a. mehr bleibt unvergessen, unser Ziel war Limerick am Shannon.

Am 5. Reisetag führt unsere Tour in die Grafschaft Galway. Wir besuchten Dysert o Dea, die Hochkreuze von Kilfenora, Pulnabrone Dolmen - unsere Tour Guide konnte spannende Erläuterungen zur diesen historischen Zeugnissen vermitteln. Die Burrenlandschaft, die Bucht von Galway und das Carlton Hotel Galway sorgten für einen perfekten Abschluss dieses Tages. Abends ging es noch in die Altstadt, um in Pubs irische Musik live zu erleben.

Connemara, das wilde Irland - Kylemore Abbey - Dan O' Hara Cottage, manch einem standen beim Gesang von Martin in Dan O' Hara s Haus die Tränen in den Augen. Dieser Reisetag wird unvergesslich bleiben.

Am nächsten Tag besuchten wir die geschichtsträchtigste Klosteranlage Irlands Clonmacnoise, sogar Papst Johannes Paul II war 1979 dort gewesen, später ging es nach Kilbeggan in die Locke's Whiskey Distillery. Jetzt wissen wir genau, worin der Unterschied zwischen irischem Whiskey, schottischem Whisky und amerikanischem Bourdon besteht. Klar - es wurde auch probiert ! Am späten Nachmittag erreichten wir Dublin. Ein Spaziergang Dublin bei Einbruch der Dunkelheit bis zur Half Penny Bridge schloss den Tag ab - einige besuchten noch verschiedene Pubs.

Da die Abreise erst am 8. Tag abends erfolgte, blieb noch genug Zeit Dublin auf eigene Faust zu entdecken. Gegen 19.00 Uhr hob der A-321 der Lufthansa ab, schöne und erlebnisreiche Tage gingen zu Ende.

Mein Dank gilt allen Mitreisenden Kunden unseres Reisebüros, vom Reiseveranstalter Gebeco Janet Abraham und einem erstklassigen Tour Guide Uwe Zenner.

Ihr Steffen Baude



Dingle Halbinsel \* Foto: Steffen Baude